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29ª SESSÃO 

21.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 29/2022 – Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de dois mil e 

vinte e dois (29/06/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na 

Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Vigésima Nona Sessão e  

vigésima sessão Sessão Ordinária, com a presença de oito vereadores, estando ausente a 

vereadora Izabel Martins da Cruz Barros. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, 

iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Mateus 5, 43-48), realizado 

pelo vereador Andre Faian Delfino. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes 

matérias: Ata nº. 28/2022 – foi colocada em discussão e aprovadas por unanimidade. Oficio 

n. 161/2022 – Autoria do Poder Executivo. Solicitando criação de 01 vaga para procurador 

jurídico e 01 vaga para oficial financeiro; Oficio n. 165/2022 – Autoria do Poder Executivo. 

Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 1.171/2022; Oficio n. 166/2022 – Autoria do Poder 

Executivo. Encaminhando anexo Projetos de Lei n. 1.172, 1.173 e 1.174/2022; Oficio n. 

1.167/2022 – Autoria do Poder Executivo. Solicitando espaço na Tribuna Livre para 

explanação dos Projetos de Lei n. 1.172, 1.173 e 1.174/2022 e outros assuntos de interesse 

da municipalidade; PROJETO DE LEI n. 1.170/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Fica autorizado a criação de 01 (uma) vaga para o cargo de procurador jurídico, e 01 (uma) 

vaga para o cargo de oficial financeiro, no quadro geral de pessoal efetivo, altera o anexo I 

do grupo ocupacional profissional da Lei Municipal  n. 847/2017 e da outras providencias. – 

foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; 

PROJETO DE LEI n. 1.171/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre as 

alterações dos vencimentos iniciais para os cargos de operador de maquinas, pedreiro, 

serviços gerais masculino e feminino, auxiliar administrativo, zelador de cemitério e fiscal 

do quadro de servidores do município de Lidianópolis, Estado do Paraná e da outras 

providencias. – foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e 

Redação Final; PROJETO DE LEI n. 1.172/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Concede a reposição remuneratória a título de revisão geral anual prevista no inciso X do 

artigo 37 da constituição federal aos servidores ocupantes de CARGOS DE PROVIMENTO EM 

COMISSÃO do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias. – foi 

encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; 

PROJETO DE LEI n. 1.173/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede a reposição 

remuneratória a título de revisão geral anual prevista no inciso X do artigo 37 da 

constituição federal aos PROFESSORES E EDUCADORES INFANTIS do quadro de servidores 

do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias. – foi encaminhado 

para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI n. 

1.174/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede a reposição remuneratória a 

título de revisão geral anual prevista no inciso X do artigo 37 da constituição federal aos 

SERVIDORES ESTATUTÁRIOS E CELETISTAS, ATIVOS E INATIVOS, E CONSELHEIROS 

TUTELARES do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias. – foi 

encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; 

PROJETO DE LEI n.º 008/2022.  Autoria – Mesa Executiva. SÚMULA: CONCEDE A 

REPOSIÇÃO REMUNERATÓRIA A TÍTULO DE REVISÃO GERAL ANUAL PREVISTA NO INCISO 

X DO ARTIGO 37 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL AOS SUBSÍDIOS DO PRESIDENTE DA 

CÂMARA, DOS VEREADORES E SERVIDORES EFETIVOS E COMISSIONADOS DO 

LEGISLATIVO. foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e 

Redação Final; PROJETO DE LEI n.º 009/2022.  Autoria – Mesa Executiva. SÚMULA: 

CONCEDE A REPOSIÇÃO REMUNERATÓRIA A TÍTULO DE REVISÃO GERAL ANUAL PREVISTA 

NO INCISO X DO ARTIGO 37 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL AOS SUBSÍDIOS DO PREFEITO, 

DO VICE-PREFEITO E DOS SECRETÁRIOS DO MUNICÍPIO DE LIDIANÓPOLIS-PR. foi 

encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; 

PROJETO DE LEI n. 1.161/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Cria o Fundo 

Municipal de Saneamento Básico e Ambiental, FMSBA do Município de Lidianópolis; 

PROJETO DE LEI n. 1.168/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo 

Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 

Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias. No EXPEDIENTE, fizeram 

uso da palavra os vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente, boa noite 

demais vereadores, Boa noite a toda população que está acompanhando o nosso pelo 
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Facebook, boa noite a todos os presentes aí, o Bruno tá, o Juarez, Pelezinho, o Júlio, 

Cláudio, O Eder, o João e o nosso Vice Prefeito Aparecido Buzato, pedi a palavra Presidente 

a gente estava hoje cedo aqui analisando esse projeto, veio vários projetos para o nosso o 

nosso legislativo estár analisando e hoje cedo estava eu e o presidente Odair a gente estava 

dando uma olhada nos projetos, e são todos os projetos que estão sendo encaminhada para 

nossas comissões e pode ter certeza a gente vai estar olhando com carinho, esse projeto e 

tá trazendo esse benefício para os nossos funcionários que é a parte do piso salarial 

reajuste, é a parte da inflação que o 4.68%, e a gente vai estar fazendo isso com regime de 

urgência a nossa casa a gente até trocando uma ideia para a gente tá fazendo uma sessão 

na quarta-feira uma extraordinária para que a gente possa estár fazendo a votação desse 

projeto, para que vocês possam estar recebendo Esse valor já no próximo mês referente ao 

ao projeto a gente solicitou, até mandei uma mensagem para o Aparecido com o Zap que é 

o vice-prefeito para ele estar alterando colocando o ano nesse projeto,  ele trazendo para 

nós a gente já vai dar encaminhamento para a gente estar voltando e ajudando o nosso 

funcionário, era essa palavra presidente; FABIO PINHEIRO DA SILVA, boa noite 

companheiros vereadores, Boa noite meus amigos funcionários, também sou funcionário 

público eu sei quanto que ajuda um salzinho na janta, que nós sabe que as coisas que subiu 

demais, que na verdade o que vim para nós que seja bem-vindo, agradeço mais uma vez 

olhar para o nosso funcionário, nosso Vice Prefeito, até inclusive foi sexta-feira aí deu 

parecer eu e a Rosa, e o prazer, projeto até que nós viu um detalhe, errado mas Cido 

Buzato, rapidamente já corrigiu e tá tudo certo como dizer história, voltamos com a maior 

alegria do mundo, quando uma situação de financeira para o nossos amigos funcionários 

tem o meu apoio e com certeza o apoio de todos os vereadores, essas palavras presidente; 

CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite Presidente, vereadores e vereadoras os nossos 

representantes jurídico, Dr Leslie, Dr Matheus, representando a administração Municipal aí 

hoje vice-prefeito Aparecido Buzato, um boa noite mais que especial para os nossos 

funcionários públicos, não vou nominar pois já foram todos nominados aí pelo vereador 

Danilo, mas com esse, cada um e nos encontramos, aí no dia a dia dentro da nossa cidade 

comentam minutinhos sobre esse projeto de lei nº 1171,  que ele traz as alterações dos 

vencimentos iniciais dessas categorias aqui, operador de máquina, pedreiro, serviços gerais 

masculino, feminino, auxiliar administrativo, zelador de cemitério e fiscal, eu tô dando uma 

olhada aqui na no salário, inicial de vocês, sinceramente é difícil  e fiz sobreviver com 

salário, desse aí vem acrescentando aqui 4.68% e mais esse aumento aí que vai chegar a 

próxima, de R$ 200,00 então quero dizer para vocês que é Mais que merecido pode contar 

conosco, pode contar comigo quanto Vereador, que eu conheço a realidade de vocês 

Tirando as empreiteiras de Fora, que vende desenvolver as obras aqui dentro do nosso 

município vocês são os braços e as pernas desse município é vocês que fazem a parte 

pesada aqui dentro do nosso município, não que os demais não mereço inclusive nós vamos 

estar encaminhando em um pedido de solicitação de viabilidade Econômica para ver um 

acréscimo para os demais servidores, também nosso município mas começa por vocês que 

mais sofreram com a questão de inflação e a questão do aumento da cesta básica que foi o 

mais afetado tudo e é o que vocês mais sofre no dia a dia que aquela conta de água de luz  

o dia a dia de vocês então pode contar comigo nessa situação aí era essa minha palavra 

presidente; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Secretário, Beiramar, nossos advogados 

prefeito Cido Buzato, os nossos companheiros da limpeza pública aqui, do nosso município 

como foi dito a semana passada e até fiz aplicação pessoal,  onde eu disse tinha bastante 

gente aqui,  sobre o trabalho que nosso pessoal faz foi uma semana de festa  do município 

onde eu vi que tanto trabalho que teve, vocês durante aquela semana e quando foi no 

Domingo, segunda-feira estava tudo limpinho, tudo bem arrumadinha, então eu vejo um 

trabalho está de parabéns sinceramente o nosso organismo hoje com falta de funcionário 

que eu vejo que é a cidade ta crescendo loteamento, aumentando Porto Ubá  e eu vejo um 

trabalho de vocês importantíssimo, que vocês faz e vc também esse projeto tem que ver 

aqui do 1.161 a gente vota com prazer, eu tenho que ter na cidade sinto feliz quando a 

gente vê um aumento que vem dado ao nossos funcionários, porque como diz os nossos 

companheiros Vereador aí as coisas só sobe mas nada mais justo que dá mas ele já vem a 

parte do executivo, eles faz as análises lá e vem para gente,  mas a gente volta com prazer 

muito obrigado. Na ORDEM DO DIA,  fizeram uso da palavra os vereadores:  DANILO 

AUGUSTO BRANCO, Presidente, o projeto 1.161 quero deixar meu parecer favorável já foi 

votado a primeira vez a gente tá criando município do Acre ano o fundo onde um por cento 
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desse valor arrecadado pela Sanepar vai tá voltando para município para já tá fazendo 

investimento, sou favorável a esse projeto onde o município vai trazer receita para o nosso 

município. Na TRIBUNA LIVRE fez uso da palavra o Vice Prefeito APARECIDO BUZATO, 

Senhor presidente, Boa noite demais vereadores, vereadora, nossos funcionários que 

presente, demais que vem acompanhando a sessão, em nome do prefeito Adauto  e eu na 

qualidade de Vice estou aqui nessa Tribuna, até para algo esclarecimento na questão dos 

projetos  que foi encaminhada essa casa aqui, desde já em nome do prefeito de todo nossa 

administração agradeço a compreensão desta casa nas aprovações das matérias que temos 

encaminhado para esse poder legislativo, também comprimento procurador jurídico Dr 

Matheus, Leslie, daqui, presente também é com grande satisfação, vereadores, vereadoras 

que nós apresentamos esse projeto aqui 1.171, onde nós criamos um novo salário base 

para alguns servidores, como já foi dito aí  na leitura aí operador de máquinas por que a 

vereadores, João, que está aqui  representa a classe que o nosso salário estava muito 

defasado, e nós abrimos concurso outra vez e nós convocava aquelas pessoas que tinha 

feito e tinha passado e as pessoas não assume  porque o cargo era muito baixo esse salário 

de um profissional que é operar uma máquina dia todo pedreiro, também  representado em 

para Juarez que é o mais velho aí dos pedreiros mas também tem aí o Eder tem o Cláudio 

que iniciaram agora mas nós não fizesse alguma coisa para esses meninos o Cláudio sabe 

tinha mais alguns  no concurso da frente dele, também foi convocado e eles não vieram 

sumir e o Cláudio mesmo veio mas a gente sabe que de repente nós poderia estar perdendo 

por que momento e tanto serviço que nós temos aí de obras no município ele sabe quanto 

ele corre pra cá, corre para lá, então eu tinha que fazer alguma coisa para melhorar 

também para essa classe falando serviços gerais tanto masculino quanto feminino a 

infração, sempre foi dado o que estava para trás estamos corrigindo agora também três 

projetos, que caminhar para sua casa que era os 4.52 e mais o 0.16 que é da inflação de 

2021 somando os dois deu 4.68, mas mesmo assim no reenquadramento quando foi feito 

em 2014 hoje o salário do serviço Gerais estava abaixo do mínimo, como não pode se 

ganhar menos do que o mínimo nacional fazia um complemento de salário mas esse era o 

salário base do nosso servidores do serviço Gerais e aí auxiliar administrativo quanto foi 

feito o enquadramento em 2014, o oficial e o agente administrativo teve um aumento muito 

maior do que o auxiliar e o auxiliar, Tá certo que a exigência do estudo é menos do que o 

oficial e administrativo, mas a diferença de salário estava muito grande a diferença do 

celular do auxiliar administrativo para o oficial, de vestir ativo e o agente administrativo 

dava quase R$ 1.000,00 estava quase reais mesmo as fazendo esse ajuste hoje ainda vai 

ter uma diferença de R$ 700 então estamos procurando ser o mais justo possível E hoje nós 

temos auxiliar administrativo com formação superior trabalhando aqui claro que quando 

tem a formação superior também ele também desce mais 20% na tabela não é 10 + 10 Mas 

eu precisava fazer alguma coisa para essa classe também, Zelador de cemitério nada 

diferente do que o serviço Gerais também estava ganhando R$ 17 ou R$ 13 acima do 

mínimo o básico delivery, Inicial e é um serviço também ardo nós sabemos disso aí e nós 

também procuramos dar um salário um piso Inicial justo, também mais justo  muitas vezes 

a gente não consegue fazer aquilo que precisava ser feito diante da situação econômica nós 

passamos, Como já foi citado que para alguns vereadores que hoje o mercado que a cesta 

básica ela está muito, subiu muito em relação ao salário nem se compara e por último aqui 

também o fiscal, teve uma pessoa que passou daí ele ainda foi fazer o a banca acabou não 

passando mas o celular, também não era atrativo, aí uma pessoa que tem uma formação Aí 

eu vou ser fiscal eu não vou pôr Esse salário então não temos nenhum fiscal hoje dentro do 

nosso quadro pretendemos Abrir novo concurso,  assim posteriormente mas com salário 

também que chamaria a intenção daquelas pessoas qualificadas para o cargo mim fazer o 

concurso, então tiramos lá de R$1.117,00 que era na tabela do nosso plano de cargos e 

salários ninguém se ganhar ia a menos do que o salário mínimo Então seria R$1.212,00 

mas ele é bom para mim R$ 700 Inicial e depois a hora que ele passar no concurso assumiu 

seu cargo é passar os três anos ele já tem uma elevação 3% das cinco anos com 3 anos 

também ele já pode também se ele tiver uma formação ele também já pode descer a 

vertical e com 3 anos também sobe 3% na horizontal e das cinco anos tem quinquênio E aí 

vai melhorando o salário do funcionário que é o nosso plano de carreira, mas se nós não 

fizesse alguma coisa para atender essas classes que estava aí não sofrimento e 

principalmente aqueles que estava iniciando então se você pegar um funcionário hoje de 20 

30 anos, já de carreira 30 acho que não temos isso  mas de 20 anos aí 20 poucos anos aí 
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que iniciou lá o salário dele é um quinquênio, elevação estaria um pouquinho melhor mas 

esse hoje que estaria iniciando então vereadores pedimos a compreensão de vocês, em 

2014 teve o encontramento, teve categoria que teve uma elevação maior outros menores, 

então Aqueles um que tiveram aquele benefício lá, então tá ficando uma segunda Leva e 

aquilo que nós falamos, Prefeito falou tudo que puder fazer dentro do que nós tiver um 

índice da nossa administração para tá ajudando servidor, também nós vamos fazer então 

hoje nós estamos fazendo com essas seis Classes aqui, melhorando aí o salário, então tudo 

o pessoal que ia ficar com salário mínimo  que seria lá o serviço Gerais ele vai para 

R$1.542,00 Inicial, aqueles que já tem o teus tempo de serviço as suas relações então está 

corrigindo aqui se tem o teu estudo também, corrigir essa tabela na vertical também e 

tanto na horizontal, então isso é o salário inicial base dele vai corrigir tudo então não vai 

prejudicar não vai correr pular o pegar o pedreiro tá aqui o Juarez é mais tempo  que vai lá 

para R$1.800,00, Pedreira, R$1.755,00 Inicial, então quem tá no estágio probatório, Claro 

que vai ficar Ganhando esse R$ 1.755,00, que é o Cláudio não é o Hélder não sei se já faz 3 

anos ou não já, então daí você passou uns três anos vai ter elevação se ele tem é o curso 

acima daquilo que exige para você fazer o concurso você também vai ter os 10% vai 

corrigir a tua tabela e você vai estar ganhando um salário mais Digno  do cargos e salários 

nós temos que é a nossas projeções Então eu acho que acho não tenho certeza que nós 

estamos fazendo a coisa correta, melhorando com essas classes que menos são favorecidas  

Principalmente quando a questão do salário e sofrida que o nossos braçais nosso serviço 

Gerais é um trabalho árduo e eu vejo assim, que é pouco, mas é uma cesta básica 

praticamente a mais a vocês, tanto operador de máquina como no pedreiro, serviços gerais 

e zelador de cemitério, auxiliar administrativo, que nem eu falei então estamos procurando 

fazer um reequilíbrio aí, para que eles possam ter um salário mais justo, não a contento das 

percas que nós tivemos aí comparando com a cesta básica que o país passa por uma 

economia com grande dificuldade e nós sabemos quem é salariado quanto está sofrendo,  

tudo subiu, só para complementar nessa situação nos últimos 30 dias principalmente o óleo 

diesel  subiu 34% em quanto o salário subiu 10%, então isso tô pegando o último os dois 

aumentos que teve em 30 dias, então para quem tem o teu carrinho para quem tenta é o 

mercado que tem essa é a grande dificuldade e nós estamos também encaminhamos para 

os demais que não estão entrando nesse 6 cargos, os 4.68 não é Danilo, que nós por força 

da lei em 2021 nós temos tribunal tinha passado uma orientação que ele poderia dar a 

infração de 4.52 nós demos e depois chegou uma decisão do supremo tribunal federal e nós 

para os outros tirar novamente dos funcionários, e para nós foi um grande dor a câmara foi 

questionada, nós somos questionados a Câmara teve o teu papel que era por força da lei  

não era porque eles queria queda da lei de 173  que proibia qualquer aumento lá e hoje nós 

estamos livre da lei 173 que terminou dia 31 e nós procurávamos fazer um estudo do que 

nós estava arrecadando porque não adianta também nós dar um aumento aí depois do 

poder pagar e ficar atrasando, pagamento para dispensar servidores e fizemos no tempo 

certo com os pés no chão, temos o estudo feito pelo nosso contador  também dentro da 

questão jurídica para que nós possamos fazer com tranquilidade e também não tá 

estourando o nosso índice no decorrer do ano então isso nós podemos fazer tá dentro das 

condições financeiras, então seria isso, são projetos importantes para o nosso nacionalismo 

um reconhecimento para algumas classes que vai dar um aumento maior e também o 

reconhecimento para todos servidores, porque nós estamos procurando antecipar uma 

perca tiveram alguns municípios, já antecipou e nós nesse momento aqui também 

caminhando para essa casa aqui, pedindo  aprovação para que nós possamos já aplicar 

esses seis pontos, é 6.4 pontos 6.8 aí para toda a classe do Servidor, nós também 

aproveitando dentro da Tribuna acho que o meu tempo já tá acabando,  mas é só para 

informe para vocês que ela luta,  André da água do Porto Uba, ja tinha 18 moradias era 14 

Mas ele foi fazer um levantamento dos 8 já está em funcionamento, você deve ter 

acompanhado lá, hoje Passou amanhã tô indo lá para ver onde nós podemos botar um 

padrão lá para ver se eles consegue bombear, para não precisar levar água do caminhão lá, 

então solucionamos provisoriamente que foi uma obra assim provisória mas que até eles 

readequar a nova instalação da Sanepar lá, a caixa já tá instalado lá de 25.000 l no alto lá e 

toda essas moradias e até a nossa 12 casas lá vai ser atendida, daí também por essa 

ligação aqui também só para informe para vereadores, já começamos a obra ali do lado da 

prefeitura que e Barracão no valor de r$ 400.000,  300 metros de Barracão também alguns 

de repente até viu  a obra, já se iniciou, o vereador que quiser acompanhar  a infraestrutura 
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uma, nós vamos construir a 77 casas, investimento lá de r$ 1.270.000 foi aprovado pela 

sua casa, já é, então, as manilhas já estão colocando a tubulação, já tão fazendo Esplanada 

as ruas, então as coisas estão funcionando e também conseguimos, você é Nossa a 

deputada Luísa também mandou mais R$ 300.000  menos aí tá para nós ficar cadastrar e 

para fazer o asfalto lá das casinhas do Porto Ubá, tô tentando colocar aquele outro pedaço 

aqui que eu acho que o Fabinho que tem pedido,  Fabio ali talvez de repente até a viela  a 

gente conseguir, Então essa deputada mandou só esse ano, a deputada mandou esses 

300.000, mandou mais 250 mil daquele recurso livre,  que é onde a gente vai usar para dar 

contrapartida ali na estrutura e mais R$ 200.000,00 da Saúde, então em torno de                     

R$ 750.000 aí para ajudar o nosso município seria isso presidente mais uma vez queria 

agradecer a compreensão de vocês, muitas vezes vai ter algum questionamento  de algum 

funcionário mas a gente tá atendendo aqueles que mais precisa e pode ter certeza todos os 

funcionários pode ter certeza disso se o município tiver condições sempre vão tá 

melhorando, Nós também tem lá uma o pessoal do sindicato juntamente com uma equipe 

de professores entregou também, o estudo para fazer o plano de carreira deles e onde 

também nós, vamos tá estudando onde nós conseguimos avançar agora com o concurso aí 

também nós temos esse mês aí para tá convocando, também alguns funcionários que estão 

faltando vai ser convocado aí a nossa estrutura, é questão de funcionário vai estar completa  

praticamente completa e daí nós temos também assim uma noção da folha de pagamento 

nós e município não é diferente é mesma coisa do teu orçamento, da tua casa o município 

também tem um orçamento esse arrecadar, bem dá para pagar a melhor funcionária, se 

não recada, entra no Tribunal como Alerta e nós não podemos gastar 54% nós podemos 

gastar até 51.30, a partir desse daí o tribunal dá um alerta, daí nós já temos tomar algumas 

posições,onde nós vamos tirar a hora extra, que o alguns tá fazendo, gratificação ou 

mandando algum comissionado, embora para voltar abaixo do 51.30, então claro que 

gastou, fechou lá com 53, não vai reprovar conta, mas já tá no Alerta, você não pode dar 

gratificação, você não pode contratar, você não pode fazer nada, então você já sabe Então 

na verdade nós podemos gastar até 51.30 que é a orientação e é por lei do Tribunal de 

Contas, então seria isso, muito obrigado, pela compreensão de vocês coloca à disposição 

também, até o projeto Danilo já foi substituído aí, tá aquilo que foi pedido  que nós 

colocamos o ano 2020 era 4.52 e o remanescente 2021, na justificativa aí teve reunião 

alguns vereadores  que solicitou que colocasse no corpo do projeto, não vimos dificuldade 

nenhuma não tinha realizado em uma de tá no projeto, e assim fizemos vemos aí trocamos 

tá aí para análise desta casa aí tenho certeza que vocês vai aprovar porque só vai beneficiar 

nossos funcionários Muito obrigado; Presidente ODAIR JOSE BOVO, só lembrando a todos  

que esses projetos foram encaminhadas as comissões e a partir de hoje então, projeto 

Entre estudo mas claramente os vereadores já está se participando dessas mudanças essas 

alterações, esses aumentos e lembrando que as comissões vai estar se reunindo essa 

semana acredito, Cido que não sei se já tem que fazer uma extraordinária, se for necessário 

já vamos fazer também tá, o Dr Matheus que já vai estar dando aparecer na zona Mateus 

dando os pareceres aí já vai para a primeira votação. NA ORDEM DO DIA, foram 

apresentada as seguintes matéria para aprovação: PROJETO DE LEI n. 1.161/2022.  Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Cria o Fundo Municipal de Saneamento Básico e Ambiental, 

FMSBA do Município de Lidianópolis. Foi colocado em segunda Discussão e Votação e 

aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.168/2022.  Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 

orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias. 

DANILO AUGUSTO BRANCO, também dei um parecer favorável e um abertura de crédito 

adicional no valor de R$ 5.057.00  que vai ser para manutenção dos ônibus haja Vista agora 

que vai ter as férias e esses homens, já tá indo para oficina para tá fazendo os reparos para 

que isso para que quando voltar às aulas os ônibus, já tá arrumada por favor a presidente. 

Na sequencia o Projeto de Lei n. 1.168, foi colocado em segunda Discussão e Votação e 

aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os 

vereadores: Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra, os vereadores: DANILO 

AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente Boa noite demais vereadores a todos os presentes 

e a todos que estão acompanhando nosso pelo Facebook, pedi a palavra Presidente quinta-

feira passada, eu e o Presidente vereador Odair Bovo estivemos, na cidade de kaloré,  uma 

visita bem rápida até lá várias pessoas conhecem Professor Claudeir, a gente já falou que 

na próxima a gente vai agendar para que o professor esteja junto,  a gente foi só lá para 
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conhecer para ver se eles podem atender nós para a gente estar tá conversando referente a 

indicação Cido, tem a gente já conversou com Odair, com prefeito, na verdade eu daí eu 

conversei com o prefeito referente a Autarquia Municipal do saneamento da água, a gente 

sabe que ano que vem vai tá vencendo a licitação da Sanepar e a gente tá fazendo um 

estudo, a câmara de vereadores juntamente com o Executivo fazendo um estudo para ver a 

possibilidade da gente montar uma autarquia que no município mesmo gerenciar essa parte 

da água no município, uma visita muito boa, as pessoas do município de kaloré que é 

responsável pela autarquia passou alguns direcionamentos para mim, para Odair, falou que 

lá no município de kaloré, Acho que desde 66 já é Autarquia Municipal, nunca foi da 

Sanepar e eles falaram Mineiro, qual que é os benefícios além do preço da água ser muito 

menor do que a Sanepar, está gerando emprego na cidade, e está gerando receita com 

município, é um agente, tá fazendo Esse estudo, se Deus abençoar que chegar ano que vem 

a gente ter esse estudo, na mão e for viajar para o município  a gente vai estar tentando 

montar as autarquias no município, além disso a gente foi lá na Câmara de Vereadores para 

ver a realidade por que município de Kaloré, um município pequeno que nem o nosso, a 

gente foi ver Rosa a viabilidade da Câmara de vereador de Kaloré, uma cama já separada  

tá separado as contas do município, oúnico funcionário que está junto ali ao controlador os 

demais é tudo separado e a gente vê também que a realidade do município deles é igual a 

nossa, então dá para gente tá fazendo aqui, que a gente já tá andando com o projeto da 

separação que vai melhorar o nosso município, aí o rapaz passou o contato porque todas 

autarquia, Mineiro eles têm um consórcio por trás dessas autarquia,  são municípios que 38  

daí ele falou lá, 38 município que está no SISPAR que é esse consórcio aí, não esse 

consórcio ele orienta o município como fazer  a autarquia, Como separar, a gente tem 

município que tá começando agora a separação não é mais Sanepar, tá agora com uma 

autarquia, até peguei o contato do rapaz para gente tá ligando e a gente tá pegando a 

comissão, que foi feita aqui na camara de vereador a gente tá fazendo essas visitas para 

que a gente possa trazer esse benefício para o nosso município, em gerar renda em gerar 

emprego que é objetivo nosso,  creio que nós nove vereadores sempre buscamos  lutando 

juntamente com o Executivo na parte de habitação que as casinhas popular que a parte 

Barracão Industrial que vai trazer emprego ne Cido, e agora também, estão tentando fazer 

asfalto aqui para gerar emprego, a gente sabe que não vai ser aqui na Tribuna em falar a 

gente vai trazer uma empresa, que vai gerar 400, 500 empregos, que a gente não vai 

conseguir  uma cidade pequena, é muito difícil acontecer isso, mas João, você trazer uma 

empresa que gera 10 a outra gera 5, outra gera 4, vai chegar lá na frente vai tá gerando 

200, 300, emprego, aí tá, então foi muito boa visita pedir a palavra também  para falar 

sobre o aumento do 4.68, somos favoráveis, Na verdade eu sou favorável a esse aumento 

ao funcionário público sobre a inflação  e a todos os servidores que aqui o Cido, colocou 

aqui que tá tendo salário base, que vai aumentar o salário base que a gente tem que trazer 

Ação da gente, sabe as coisas tá subindo e a gente tem que fazer a valorização, porque 

todos aqui são pais de famílias, e sabe que as coisas estão muito difícil, pedir a palavra 

também para agradecer  a torcida de Lidianópolis ontem, ne Hélder, lá em Jardim Alegre 

parecia como se o jogo fosse aqui em Lidianópolis mineiro, eu acho que deu umas duas mil 

pessoas lá, eu falar para você se deu mais da metade Lidianópolis, deu foi bonito demais 

time jogou bonito,  e já chamar o pessoal aí que domingo que vem vai ser o jogo aqui no 

município para estar participando, então e essa minhas palavras, também Desculpa o 

presidente, a gente sabe que a gente final de semana a gente perdeu várias pessoas,  pai 

do nosso secretário Beiramar e Deus conforte a família toda, e não é fácil a gente perder 

um ente querido,  ainda mais uma pessoa muito próxima, Ribeira, mas Deus vai colocar a 

mão em vocês e vai trazer força para que as coisas consiga seguir em frente, Obrigado 

Presidente, uma boa noite a todos, que todos com Deus e que Deus abençoe a todos; 

FABIO PINHEIRO DA SILVA,  Boa noite mais uma vez quero pedir a Deus que Deus proteja 

a alma do nosso amigo Seu João Honorato, pai do nosso amigo Beramar, eu quero também 

que mais uma vez da está o comprimento, agradecer a presença dos nossos amigos 

funcionários, que bom que tá sendo hoje dessa forma, nós estava tão triste não 

compreendo os vereadores, que ela vem vai ter que retirar um aumento que nós deu, mas 

não foi por nós, todo mundo entende que e la de cima, então tem hora que a gente tem que 

fazer contra o coração da gente, que não tem jeito,  Jone é difícil mas eu acredito que você 

entenda a verdade, tem coisa que não dá, hoje a gente faz com alegria da Joyce e na 

verdade quanto mais nós podemos aplicar, seria melhor  e também fico contente o vice-
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prefeito, você falar da emenda da luz, lá atender o pedido, meu e do Claude ir lá do asfalto  

cadê aquela vielinha lá, e aqui também do Silvio, que eu falei com você e eu plantei vai ter 

um projeto muito bom, também ao habitar Brasil, ali nós estamos estudando, claro que se 

Deus quiser, se der certo, vai agregar todas as casas  e também agradecer o nosso povo 

que foi torcer pelo nosso, time que não desrespeitado mas o Jardim muito fraco,  vou falar 

a verdade ganhamos 6 a 0, mas não deu aquela emoção, é gostoso quando você joga com 

time bom eu sou direto, no assunto como hoje em linha reta, não tem que fazer curva time 

fraco, até o mais, foi esses dias atrás Brincadeira, produto que falou  tira um espinho, 

Danilo e foi bem tirado,  minhas palavras, desculpa a brincadeira; ROSELY APARECIDA 

PAIXÃO, Boa noite Presidente, os demais companheiros vereadores, nossos advogados 

nosso companheiro ali secretário Beramar, vice-prefeito, Cido Buzato os demais 

companheiros aí servidores públicos, que eu não vou aceitar, não que já foi citado a filha ali 

do João, obrigado pela presença de vocês quer dizer também com as minhas palavras que 

vocês, é mérito de vocês, como nosso Vice Prefeito já passou ali,  já deu o seu recadinho, já 

explicou a situação de cada um, E assim, a gente fica muito feliz que graças a Deus está 

sendo está conseguindo dar esse 4.68 é lógico que vocês tem mérito, merecia muito mais, 

só que aquilo que o Cido disse,  a gente tem que visualizar a situação do irmão do próximo 

também, mas que Deus abençoe o trabalho de vocês, que a gente vê o dia a dia o quanto 

vocês se dedicam, o quanto vocês cuidam, Enquanto vocês trabalham com amor por esse 

município, a gente só tem gratidão e saiba que sempre que vocês precisar do apoio da 

vereadora, da amiga Rosa paixão, e os demais companheiros a gente vai estar aqui sempre 

nessa casa de lei  avaliando, estudando todos os projetos, indicações que chega a nossas 

mãos e a gente tem sempre um pensamento e no coração sempre fazer o que for de melhor 

para o nosso povo, e para nossa população, Então conte sempre conosco tá e obrigado e 

Deus abençoe a cada um de vocês, Quero também deixar meus sentimentos às famílias 

enlutadas que tivemos nesse final de semana é a sogra do Sérgio Paulo Fiorina, e também 

que  faleceu esse final de semana, família é muito conhecida no nosso município, pai do 

nosso amigo Beramar, família minha que a Joelma é uma sobrinha que é casada com 

sobrinho meu, e como se diz a gente fica com o coração assim apertado seu João uma 

pessoa assim que vai fazer muita falta, um amigo um companheiro, Mas Deus sabe o que é 

melhor, e Deus faz o que é melhor, quero também aqui rapidinho parabenizar Alana 

Barbosa Maia, filha do magrelo, da Nádia que graças a Deus aí hoje está aí com consultório 

de odontologia,  se formou e é mais assim uma dentista que a gente tem no nosso 

município, não menosprezando os outros que a gente já tem,  seu Domingues aqui quer em 

frente à prefeitura também, tenha um excelente dentista, aquele outro ali que eu não 

conheço, mas tem também mas dizer assim que é muito gratificante do nosso município 

uma pessoa e se formar e vim prestar o seu trabalho aqui no nosso município para com o 

nosso povo, então que Deus abençoe Lana, boa sorte e sucesso, seria essa minhas palavras 

Presidente Muito obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO,  Boa noite Presidente, Boa noite Boa 

noite a todos Vereador, secretário nossos parceiros aí, o nosso advogado eu quero dar 

parabéns para o nosso vizinho, nosso prefeito, pelo esse projeto aí de aumentar o nosso 

salário, nossos companheiros, quem sabe onde que está os dois juntos, enchendo a 

paciência deles,  Nós estamos ali conversando sempre estar falando para mim sobre o 

salário deles,  e é difícil,  não é fácil não, o jeito que as coisas estão ficando caro subindo as 

coisas e a pessoa trabalha, 1 mês de ganhar Aquele carinho que não dá nem para pagar as 

contas da casa, é difícil principal quem paga aluguel,  então até cobrar o nosso vice-prefeito 

e o prefeito para poder começar aquelas casinhas do porto logo, porque muita gente, está 

necessitada das casas,  muita gente paga aluguel aí e a gente sabe que é difícil quem tirar 

R$400,00 e R$ 300,00 do bolso para pagar um aluguel, é difícil no salário,  então a gente 

fica contente, e vocês podem contar comigo, pessoal, se for para assinar não vai estar 

assinando, Se tiver tudo na lei tudo certinho, eu sou o primeiro assinar, porque você 

merece, porque eu sei a luta ,os o sofrimento de vocês, João com a máquina lá  sempre 

trabalhando, falar João você é fera na máquina de dar risada para mim,  ele o bastante tem 

um outro também, que eu esqueci o nome dele, mas sempre trabalhando no nosso 

município, sempre ajudando a nossa população,  com carinho  e ficar puxando a coisa mais 

necessária é o capricho Einstein vai fazendo o capítulo que todo mundo todo o pessoal toda 

população, fala bem de vocês pelo serviço que vocês faz, o nosso município, Deus abençoe 

vocês, e vocês merecem, eu queria falar também sobre igual o nosso Vice Prefeito falou, aí 

sobre a água do Porto Ubá, a netinha 16,  O Dani, também comentou no começo  aí caiu 
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em cima  se trabalho aí, conhecendo os camarada lá vieram e colocaram o relógio lá, da 

água lá, que a mina dessa vez não aguentou  a população e fez uns 15, 20 dias ou mais ne 

rose sem água, e a população precisa da água, não correu atrás e conseguimos a sanepar 

colocar o relógio na casa dele, está tudo contente, se um dia atrás já passou um cunhado 

com cano em cima do carro, vai levar para acabar de ajeitar os relógios para levar na sua 

casa, e isso que tem que correr atrás. Eu também quero agradecer o Jorge, Prefeito, vice-

prefeito, que conversei com prefeito sobre o cara de lá no porto e foram, no começo achei 

que tinha pouca pessoa, foi ruim sim, criança, aí na terça-feira, na quinta-feira, eu achei foi 

levar uns 10,  nem fui para igreja, Fui lá no plano, de 30 crianças, ainda falta umas 15 

horas eu falei que Benção, pai que bom  a gente fica contente quando a gente vê que tá 

subindo,  Eu agradeço muito a Deus, agradeço Prefeito, vice-prefeito, nós veio e conversou 

com eles pelo apoio, por ter levado o karate lá no Porto, o Jorge tem que agradecer muito 

ele, é um cara esforçado, trabalhador, correndo atrás das coisas aí e chega no da tarde 

descansar, ainda vai dar Olinda ajudar o nosso município e eu também quero agradecer o 

Mário por tudo que ele tá fazendo aí, por tá limpando o nosso município aí, e cuidando bem  

e os outros funcionários também o passando e os outros funcionários que trabalha na 

prefeitura aí, sempre cuidando do nosso município, Presidente Deus abençoe; ADEMIR 

APARECIDO CANDIDO, Presidente, Boa noite companheiros vereadores, Boa noite Dr 

Mattheus, Leslie, vice Prefeito Buzato, colégas presente, boa noite a todos, eu quero aqui 

primeiramente deixa lá meus sentimentos às famílias enlutadas do nosso município,  meu 

amigo Beramar, pelo seu pai João Honorato, para uma pessoa muito querida do nosso 

município, também a família Marcolino  seu Antônio que faleceu Também, meus 

sentimentos à família dele e a família do Paulo Sérgio, de Porto Ubá, também  sua avó que 

faleceu ontem, que Deus console a todos, também quero parabenizar aqui a equipe de 

futebol de Lidianópolis, tô aí, pela vitória de ontem, para amenizar isso pessoal, que 

acompanha o time, tá mandando bem domingo que vem com mais de 100 a gente sair com 

a Vitória também, isso é importante ter esse movimentação no município aí, é muito bonito 

também fico contente, o vice-prefeito do Zap aqui explicar para gente situações e pode ter 

certeza que a gente vai estar aí, favores projeto no certinho aí, onde vai melhorar o salário 

dos companheiros funcionários, que as pessoas que nós trabalhamos para município, nós 

estamos, funcionário do município, Então ela disse, valoriza mais o funcionário ele tá mais 

tá mais assim é meio do seu trabalho para ajudar o município de Lidianopolis envolver isso 

é importante para nossa comunidade, Obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite a todos 

vereadores, novamente, boa noite a todos que nos acompanha ao vivo pelas redes sociais, 

pelo Facebook, e agora eu quero nominar aqui nessa noite os companheiros que 

compareceram aqui nessa casa de lei, Juarez, Odair, Popular Pelé, Júlio, Cláudio, João é um 

prazer receber vocês aqui nessa casa de leis, e eu sempre digo, Essa é a democracia 

quando a gente vem quando a gente briga pelos nossos direito, porque como eu disse 

naquele momento, nós sabemos a correria que vocês fazem, existe um tempo, não só isso 

não é exclusividade do nosso município, mas em toda cidade quando falava em funcionário 

público, era uma classe desvalorizada, não trabalhava, funcionário público não quer 

trabalhar aí hoje, gente acompanha correria de vocês, quem não viu, quem não viu a 

correria do Júnior nessa cidade, correndo atrás desse caminhões limpando a nossa cidade, 

pelas enxergou chegando, pintando as nossas praças,  incorporou essa equipe de forma 

maravilhosa, Claudião, quanto tempo a gente se conhece Cláudio, trabalhou na construção  

da minha primeira casa como servente, perderam e hoje eu fico feliz em você ser aprovado 

num concurso público e fazer parte do nosso quadro,  Parabéns João, Guilherme, também 

só bons comentários sobre a sua pessoa, sobre o desenvolvimento do seu trabalho, então 

quando chega um projeto de lei desse na casa, com meu CPF 1171 de trás 4.68% de 

reposição e mais um avanço aí, que eu fiz o cálculo aqui ó de r$ 227 no Inicial como que eu 

não vou votar favorável projeto deles é Tem funcionário por aí  que questionou entrou em 

contato, comigo e falou assim, mas não é justo dá só para eles, e para nós, temos que 

começar a justiça Vereador Mineiro por aqueles que mais necessitam, é o nosso Vice 

Prefeito falou e falou muito bem aqui, nós estamos falando de alimento na mesa São R$ 

227,00 que não paga uma cesta básica, mais  os demais perderam sim,  assim como todos 

nós perdemos, a gente dá uma seguradinha, numa roupa,  não passeio em outra atividade 

que dá para você cortar, mas quando nós falamos em alimento na mesa, são essas 

categorias que foram aqui mencionadas, que mais necessitam neste momento e não é isso, 

não quer dizer que nós não vamos brigar para as demais classes, Vamos sim, foi colocado 
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aqui com responsabilidade, com dinheiro público, com administração séria, nos vereadores 

vamos tá cobrando questão da viabilidade Econômica, assim que puder vamos mexer 

também nos iniciais dos demais servidores públicos do nosso município, quero também 

nesse momento tá falando de uma indicação da qual eu fiz nessa casa de leis e fiquei muito 

feliz hoje, entrei em contato com o prefeito, com Adauto e ele passou para mim que já 

encaminhou para nutricionista do nosso município eu fiz uma solicitação de um kit de lanche 

para pacientes e acompanhantes que vão a consultas em cidade de 100 Km ou mais, 

imagine vocês uma pessoa doente é que muitas vezes nem tá trabalhando  e faz um 

deslocamento daqui para Curitiba, quantos municípios nós que faz esse caminho, 

tratamento em Curitiba, em Arapongas, em Londrina e fica o dia todo esperando uma 

consulta, deslocamento de viagem, diante da realidade Econômica que nós estamos, não 

tem dinheiro para comprar um lanche e não é só para ele, tem um acompanhante hoje 

entrou em contato comigo uma mãe pedindo ajuda local, daí eu tô indo com meu filho eu 

não tenho dinheiro para comprar um lanche para ele, então eu pedi essa solicitação essa 

indicação que eu fiz, que é um kit de lanche para o município custear, kit de lanche com 

toda segurança, com higiene e levar para esse paciente, já tem uma organização prévia, 

cada paciente com seu acompanhante tem um kit de lanche para fazer a viagem tranquila e 

voltar para sua casa, quero também tá falando desse PL 1,179 No quadro de vagas 

aumentar uma vaga para o procurador jurídico, estou favorável de acordo acompanha todos 

os processos, a correria que a doutora Carol faz dentro desse município, não dá conta com 

20 horas, agora essa uma vaga aqui para oficial financeira aumentando o quadro de três 

para quatro oficiais financeiro, não tô dizendo que no momento que sou contra mas vou 

analisar vou procurar viabilidade, isso aqui, porque de 3 para 4 vagas de Oficiais 

financeiros, nós tivemos um concurso agora há pouco tempo, então vamos analisar Eu 

tenho um pedido aí do médico veterinário, é de 20 horas, que tanto nosso município precisa 

também, então vamos estar alisando certinho isso aí, essa situação, esse projeto, ainda vai 

para as comissões, nós vamos ter tempo para analisar essa necessidade desse aumento de 

3 para 4 vagas de Oficiais financeiro, eu quero também nesse momento falar sobre o PL 

1.168 de R$ 5.727,00 para manutenção do transporte escolar, qual Vereador Danilo fez a 

menção muito bem colocado, os transporte escolar preciso de manutenção e o dinheiro tem 

que estar lá na estação, tudo em dia e nós somos favoráveis o diretor de escola e nós 

temos agora um Programa na escola, no seu tempo, acredito que não tinha ainda aqui, 

quando você era aluna, aqui do estudante do colégio Dom Pedro primeiro, nós temos agora 

um programa chamado G presente na escola, que o aluno não pode faltar de forma 

nenhuma, sem estar amparado com atestado médico, sou atestado médico ampara e na 

reunião de 53 diretores de todos os municípios do Vale do Ivaí, o nosso município foi 

elogiado que o transporte escolar percorre, sabe porque que ele percorre que nós temos 

estradas boas dentro do nosso município, quantos diretores estavam se matando em outros 

municípios, devida a falta desses alunos na escola, então nós precisamos sim, sou favorável 

aprovado esse recurso aí para tá fazendo a manutenção dos nossos alunos, quero também 

falar sobre a 77 unidades das casas, das quais eu fiz uma caminhada hoje,  Já passei por lá 

vi o valor da obra, até no momento que o cinto colocou aqui R$1.260.000,00 falei um 

milhão e duzentos e sessenta mil reais,  R$ 434,32, passei lá fotografia a placa fiz uma 

caminhada por todas aquelas quadra, pelas ruas e ficamos muito feliz porque nós aqui 

dentro dessa casa de leis fizemos a nossa parte, muito por aí não vê o trabalho do 

vereador, a vereador Para que serve, nós sabemos  e aqueles que nos acompanham, 

aqueles que vem fazer uma visita aqui, sabe qual é o trabalho, acompanhar aquelas obras 

do início ao fim e entregar para as famílias que realmente precisam de nosso município não 

vai resolver um Total, mas já vai ajudar muito, muitas famílias, são 77 famílias serão 

contempladas mais as 12 famílias de Porto Ubá, sobre as indicações, Presidente uma 

solicitação minha agora que eu faço aqui, não é verbal, tô sentindo falta das respostas das 

indicações que nós enviamos as respostas que o Executivo sempre mandou, agora faz 

tempo que nós não estamos tendo retorno das nossas indicações, então leva essa 

solicitação, para nós é bacana quando tem esse diálogo aberto entre legislativo e executivo 

e a nossa comunidade os nossos municípios vão acompanhando essa situação Ok, E mais 

uma vez é forcando aí que o 4.68 % da correção é para todo funcionalismo público do nosso 

município, da qual a gente batalhou junto sindicato, também sempre aberta ao diálogo,  Eu 

sempre tô falando do Rogério aqui que vem sempre aberta ao diálogo e a gente tem um 

bom entendimento, também sempre em busca da melhoria para todos aqui dentro do nosso 
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município, então seria essas minhas palavras, desejo um excelente noite e uma excelente 

semana e que Deus nos abençoe. Presidente ODAIR JOSE BOVO, Obrigado Vereador, então 

chegamos ao final da Sessão, agradeço a todos participantes, todos vocês estão aí juntos 

desde o início, só dizendo, pegando o gancho de algumas falas dos vereadores, la atraz 

aquele que o Fabinho falou, Fabinho nós podemos, colocamos,  aprovamos essa reposição 

salarial referente a 4.68 na época  aí depois passar dos meses tivemos que tirar pelo 

tribunal de conta lá atrás, fizemos um compromisso Mineiro, junto com o Executivo que a 

hora que pudesse, tá passando, a gente estaria um compromisso entre legislativo, 

executivo e a gente agradece mais uma vez a esse fato,  e esse compromisso  de vocês e 

também dizer aos servidores aqui contemplado  por essa mudança de tabela, a gente, 

aquilo que Jesus falou, a gente conhece todos vocês, somos amigos, uns de mais tempo 

outro de menos tempo, uns vídeos crianças na casa do Júlio, e Júlio  sempre me 

perguntando, as coisas, a gente vê que tem interesse em tá crescendo na profissão naquilo 

que faz a gente ver, a luta de vocês é aquilo que vocês Vereador já falaram, mencionaram,  

e o Fabinho que é Funcionário, é o Ferrugem, a gente sabe a dificuldade, a gente também 

tem pessoas na família que é funcionário público, sabe que aquilo que ele falou , jamais as 

pessoas tinha que falar palavra funcionário público, que não trabalha,  pelo contrário é o 

que mais se dedicam, que mais trabalha, a gente ver nesse momento festivo Mineiro, falou 

muito bem na sessão passada tornou falar, a gente ver você sair se desdobrando,  

Enquanto uns estão se divertindo, vocês estão trabalhando,  Principalmente em dias de 

festa, em eventos à noite, enfim a gente fica feliz por hoje vindo um projeto lá do 

executivo, eu acredito muito  que foi muito estudado o símbolo usado falou muito analisado 

Por que mexe com número  quando mexe que o número mexe com porcentagem com, e 

aquilo que falou, nós temos um índice e chega aqui acordado já  Nós temos nossos 

advogados pelo jurídico, a gente fica feliz por estar ajudando você sair de uma maneira, 

talvez queria que fosse mais, mas já é alguma coisa que está se encaminhando e aquilo que 

eu sinto, falou aí o Prefeito, até liguei para ele  se ele está participando da Tribuna Ele disse 

que no momento não podia tá vindo, queria acompanhar a mãe no hospital, não sei uma 

consulta, mas o Cido estaria aqui e ele falou, eu que eu falo com os demais até o final do 

mandato, vai ser contemplado, todas as categorias, Lógico  a gente tem um compromisso 

também,  Danilo ajudar os professores, vieram aqui, já está esse quadro, já está sendo lá,  

logo sendo estudado e vai estar passando por essa casa também, e nós vamos sair fazendo 

nosso papel dentro da legalidade, em relação as indicações da gente, na torcida aqui acho 

que nem precisa estar comentando, amanhã ele vai estar dizendo em relação as casas 

popular, também eu fico feliz, também Cido porque tá acontecendo isso, porque é uma luta 

e o segundo mandato  Mineiro, lá atrás a gente fez também o compromisso com o 

Executivo, é que nós não tinha um terreno, tinha o terreno lá, que era considerado o parque 

industrial, nós tivemos que fazer toda aquela modificação, ensina a gente já falou um 

monte de vez,  Toda essa modificação, estrutura do município, para o diretor, enfim para tá 

acontecendo essas casas mas fizemos compromisso também,  de estar comprando um 

parque industrial, e hoje tá começando a se realizar, não está realizado e não para, sabe 

porque, que não para, porque muitas pessoas me liga e me pergunta como vai ser a 

construção de sua casa, tem que provar renda, como é que eu vou fazer sabe a gente eu 

até falo e aproveito o vice-prefeito, ao poder executivo que já começa dar informações que 

é muita, não sei vocês vereadores é muita muito questionamento,  e o que eu tenho falado, 

nós político, nós corremos atrás Mineiro, é um deputado, é um pedido, mas a parte de 

administração não pertence a mim Vereador, e não para por aí, Já falei já cobrei o prefeito 

Adauto e nós temos que está se manifestando uma compra de um terreno para as causas 

sociais, nós não podemos parar, se nós parar o próximo Prefeito não é independente o lado 

que seja, o a lado A, lado B, ele vai ter dificuldade para tá fazendo uma casa,, uma casa 

social, então nós conseguimos essa 77, mas essas duas no porto  que tá programado mas 

não podemos parar por aí, não podemos falar por aí quando nós não podemos parar, 

também na formação de geração de emprego, então o cargo político não pode parar, é 

como se fosse um trem,  ele não para, ele não para, ele tem que andar dia a dia, então a 

gente também como Vereador tem os pedidos, tem as cobranças e nós temos que cobrar 

não é porque ganhamos 9 Vereador, os novos vereadores do lado do prefeito que nós temos 

que ficar sentado, só vindo aprovado projeto do executivo, não nós temos cobrar hoje eu 

fico feliz pelas indicações realizada,  do Danilo, indicação Aldair, do Ferrugem, todos os 

vereadores, Fabiana são indicações, talvez não é um projeto, mas são indicações que 
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desperta o interesse do executivo, e se realiza então esse é o nosso papel, além dos análise 

de projeto, nós temos o poder de indicar alguma coisa na legalidade, então é isso que eu 

tinha que tá falando, agradeço mais uma vez vocês vereadores por essa segunda-feira, está 

todos os presentes, a Isabel não pode vir, agradeço vocês funcionário hoje aí também 

presente conosco ao doutor Mattheus, ao Cido Buzato,  obrigado Mais uma vez se portar, 

explicando, ao Beramar, semana difícil, mas tá aí na luta conosco, aí fazendo seu papel 

muito bem, também agradeço todo o pessoal de lá, em casa nos acompanhando assistindo 

pelo Facebook, agradeço mais uma vez a todos, então com a proteção de Deus eu declaro 

encerrada a 21ª sessão ordinária do dia 27 de junho do ano de 2022, todos tenham uma 

boa noite, fique com Deus, até uma próxima. E, nada mais havendo, encerrou-se a 

presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos 

Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, 

assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 

 

 

 

 

ODAIR JOSE BOVO                                    CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                                 1º Secretario 
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